

Declaración institucional de condena a los crímenes sucedidos estos días en Israel y Palestina

La Asamblea de Madrid, ante los terribles hechos que están causando miles de muertos y heridos en Israel y Palestina desea comunicar lo siguiente:

- ▶ Condenamos absolutamente y sin matices a los crímenes cometidos en suelo israelí y palestino, contrarios a la legalidad internacional y que están causando un número aún indeterminado de víctimas civiles, entre las que se encuentran numerosos niños y niñas todos inocentes.
- ▶ Exigimos el establecimiento inmediato de un alto el fuego y al respeto absoluto de los derechos humanos y la legalidad internacional.
- ▶ Llamamos a la Unión Europea a tener una posición propia y autónoma que protagonice la búsqueda de la paz y la legalidad internacional y, por tanto, el fin de la ocupación de Palestina.